## 美しく よさやとりえを伸ばし 瞳輝く学校

# 武里中だより

https://schit.net/kasukabe/jhtakesato/

春日部市立武里中学校 令和5年6月1日発行 6月号



第77回体育祭スローガン 「一新紀元(いちしんきげん)」達成! 〜新しい伝統、一体・感動・感謝の体育祭経験をもとに、今後へ さあ、行こう!〜 校 長 三浦 裕

5月8日より新型コロナウイルスが感染症法上2類から5類に移行され、新たな日常、局 面を迎える中、5月27日(土)第77回体育祭を盛大に開催することができました。当日、 岩谷一弘市長様、鎌田亨教育長様、秋山早苗教育委員様、4名の市議会議員様、地区自治会 長様、学校運営協議会委員等ご来賓並びに関係者各位にご来場、お言葉も頂戴し、何より多 くの保護者、卒業生等に生徒の心・力、躍動を観ていただけたこと、応援・声援の中に地域 学校の体育祭ができましたこと、この上ない喜びであり心より感謝いたします。また、PT Aの方には自転車整理等のご協力もいただきありがとうございました。今回の体育祭は、 ▶ 体育委員長3年5組齊藤陽向さんをはじめ体育祭実行委員会が中心となり、全生徒及び全▶ 教職員で準備・取組を重ねました。この体育祭へ賭ける皆の思い、合言葉、目標なるスロー ガンも生徒募集し「一新紀元(いちしんきげん)~新しい伝統 努来勝~」が決定、その達 成に挑むものでした。前日に会場を皆で準備、本校美術部よるスローガン横断幕、ポスター や入退場門画等も掲げられ、今までの伝統を大切にし新たな武里中体育祭の発表、創造の \* 時となりました。当日、皆が目標に向かい一丸、一体、結束しての競技、係の仕事、応援な どすべてに尽力、最後の全校演技「武里中(全校)ソーラン」では全校にて1つのことを創 り上げ、この時のために課題等も乗り越えて当日最高の演技を披露してくれました。そこ には、一人一人がよさやとりえを発揮し、皆が最強・最高を目指し言葉や行動、全力、応援 があったこと、保護者・地域の皆さんの応援、支えのおかげであります。武里中のよさ、元・ 気・躍動等から感謝・感動を伝えられたと思う次第です。この体育祭を通じ、生徒は、競技、 演技、係の仕事、応援等から「力・ことば・気持ちを尽くし合う、伝え合う」大切さや力、 価値を学んだ体験・経験になったことでしょう。私は、見事スローガン達成できた、教育目 標「創意に満ち人間性豊かな生徒」の発揮、地域・人とともにある体育祭であったと思いま す。生徒自らが、生徒たちが心をつなげ、仲間と協力・団結、協働することがすごい力、達 成感、満足感、成就感や感動、また勝敗は出ますが、取組から「うれしさやくやしさ、その 時々の課題や解決に取り組んだことは、かけがえのない思い出、宝物」であり、将来への生 きる心と力となったと確信しています。まさに「すべてはつながった、体育祭にて」であり ます。

6月は、日々の学習生活は勿論ですが運動部は学校総合体育大会に臨みます。市内予選等から県・関東・全国大会へとつながる大きな大会です。文化部も各種コンクールや来る発表等のため準備や作成、活動の充実の月となるでしょう。また3年生は、7月4日~2泊3日で古都の京都・奈良を中心とした修学旅行の充実へ準備を進めています。これからも体育祭を通じて学んだ何事も前向きに、尽くす、人が心を、力を合わせる、一人一人がチームを思い何ができるか、考え動く成長こそ最高のチームワーク、最強となりうれしく、高まりを実感できるはずです。WBCで大谷翔平選手が、決勝前に選手の円陣でチームを鼓舞する思い、言葉を発しました。「あこがれはやめましょう。今日だけは、僕たちは乗り越える、勝つためにやってきた、さあ、行こう!」まさに無限の可能性に挑む、信・結束こそは力なりです。

保護者、地域の皆様、体育祭に多くの方のご来校いただき重ねて感謝も申し上げます。6月も本校は各分野にて躍動、成長へ挑戦、頑張ってまいります。応援お願いします。

# 第77回体育祭 5月27日(土)初夏を感じさせるよう

5月27日(土)初夏を感じさせるような暑さの中、第77回体育祭が行われまれました。スローガン「一新紀元~新しい伝統 努来勝~」をすべての生徒が体現するために精一杯頑張っていました。

今年度はアフターコロナの体育祭という ことでコロナ前の体育祭に近づくような取 組を目指しました。保護者の皆様には温か く見守っていただけたこと大変うれしく思 います。ありがとうございました。







#### 生徒の活躍の記録(6月1日現在)

◇令和5年度高円宮杯全日本ユース(U-15)サッカー春日部地区大会 サッカー部 第2位



- ◇第10回プラザスポーツ杯中学生軟式野球交流大会 野球部 第3位
- ◇第 49 回春日部市卓球選手権大会 個人シングルス第1位 個人ダブルス第2位
- ◇令和5年度越谷市春季近隣中学校卓球大会 個人ダブルスの部 第2位



男子砲丸投 第1位 第3位

男子110mH 第3位 女子100mH 第3位

1年男子100m 第3位 第4位

2年男子100m 第4位 男子400m 第4位

男子800m 第4位 男子1500m 第4位

3年女子100m 第4位



### ☆ 6月と7月の主な行事予定 ☆ 完全下校時刻 6月・7月 18:00

日	曜	6月の行事	日	曜	7月の行事
1	木	生徒朝会(壮行会)	1	土	代表決定戦予備日
2	金	専門委員会 内科検診 (3-4・5)	2	日	
3	土		3	月	3 学年修学旅行
4	日		4	火	
5	月	尿検査(2次)	5	水	
6	火	学校総合体育大会集中日(給食なし)	6	木	生徒朝会 非行防止・薬物乱用防止教室
7	水	" 集中日(給食なし)	7	金	専門委員会
8	木	〃 (男バレ)	8	土	
9	金	』 (男バレ・バド)	9	日	
10	土		10	月	
11	日		11	火	
12	月		12	水	
13	火		13	木	表彰朝会
14	水	開校記念日	14	金	短縮4時間 金①②⑤⑥ 3年保護者会
15	木		15	土	
16	金	東部地区学力検査(3年)	16	日	
17	土		17	月	海の日
18	日		18	火	短縮 4 時間 月⑤火①⑥金⑥ 給食終了
19	月	放課後諸活動なし	19	水	短縮2時間+大掃除
20	火	木曜日授業 ⑤⑥生徒総会	20	木	1 学期終業式
21	水		21	金	夏季休業日 全校教育相談(三者)
22	木	火曜日授業 学校総合体育大会 (陸上)	22	土	
23	金	学校総合体育大会(陸上)	23	日	
24	土	代表決定戦諸活動停止	24	月	
25	日		25	火	
26	月		26	水	
27	火	木曜日授業	27	木	
28	水	<b>+</b>	28	金	1
29	木	第2回評価テスト 学総(水泳)	29	土	
30	金	"3年修学旅行事前集会	30	日	
		ロ(木)現在の子史です。亦再の提合は	31	月	•

※6月1日(木)現在の予定です。変更の場合は、学校からの通知文、配信メール、学校ホームページ等でお知らせします。

#### 【令和年度埼玉県学力・学習状況調査 第1回評価テスト】

5月10日(水)に令和5年度埼玉県学力・学習状況調査、18日(木)に今年度第1回目となる評価テストが行われました。埼玉県学力・学習状況調査は埼玉県独自で行われている自分の学力の伸びを確かめる調査です。結果は2学期に返されますのでお待ちください。評価テストでは、諸活動停止期間を中心に多くの生徒が準備をしていたことが計画表などから伝わってきました。テスト結果には一喜一憂しがちですが、返却されてからが何よりも大事な機会となります。自分の弱点に気づき、次に頑張る目標を見出しましょう。ご家庭でも返却された結果をご確認し、話題にしていただければと思います。







#### 【教育実習生頑張っています】

5月8日(月)から1名の教育実習生が武里中学校で教育実習を行っていました。所属する学級や部活動で自分の持ち味を生かして生徒たちと積極的に関わってくれました。体育祭のシーズンの教育実習でしたので、学級と密に関わって素敵な思い出が実習生と生徒の間にはできたことでしょう。これから大学に戻り、先生になるための準備を始めていくことになります。この実習での思い出を胸にこれからの日々も頑張ってください。







#### 令和5年度における教科書展示会の開催について

令和5年6月15日(木)から6月30日(金)まで春日部中学校にて教科書展示会が催されます。保護者及び県民の教科書への理解を図ることがねらいです。開催時刻は9:30~16:30となります。(土曜日は12:00までの開催となります。なお、日曜日は開催しません。)ぜひ、奮ってご参加ください。